



Goya Ciudad

# PRENSA

**MUNICIPALIDAD DE GOYA**

Goya Corrientes – Viernes 06 de Junio de 2025 – N.º 2156



## **CICLISMO INFANTO JUVENIL**

Vuelve la competencia Nacional de Ciclismo a la ciudad de Goya

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere

## 06 de Junio

1573: Jerónimo Luis de Cabrera funda la ciudad de Córdoba, a orillas del río Suquía, en un sitio llamado Quizquizacate por los lugareños ("Encuentro de los ríos" en idioma sanavirón).

1889: Nace en La Plata la actriz y productora argentina Blanca Podestá.

1961: Fallece Enrique Rodríguez Larreta, escritor argentino, autor de La gloria de don Ramiro, obra altamente representativa del modernismo hispanoamericano.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos



# Goya Ciudad

## Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [DirectoraGoyaCiudad@gmail.com](mailto:DirectoraGoyaCiudad@gmail.com)

Facebook: [Municipalidad de Goya](https://www.facebook.com/MunicipalidaddeGoya)

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

## CICLISMO INFANTO JUVENIL

### Vuelve la competencia Nacional de Ciclismo a la ciudad de Goya



### EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA PRESIDÓ LA PRESENTACIÓN DE LA FECHA DE NUESTRA CIUDAD

En el Salón de Acuerdos de la Municipalidad, en la mañana del viernes se presentó la realización de la segunda fecha de la competencia que reúne a los mejores pedalistas del país, a realizarse en el Velódromo Municipal “Lucho López”, los días 14 y 15 de junio

Por medio de una Conferencia de Prensa se dio a conocer detalles de la competencia ciclística que tendrá como escenario a nuestra ciudad.

La competencia ha sido declarada de Interés por la Cámara de Diputados de la Provincia, proyecto presentado por el Diputado Provincial Jesús Méndez Vernengo, logrando la siguiente declaración de la Cámara Baja provincial: “De su interés, la realización de la 2ª fecha del Campeonato Nacional de Ciclismo Infanto Juvenil, que se llevará a cabo los días 14 y 15 de junio del corriente año en el Velódromo Municipal “Lucho López”, de la ciudad de Goya.”

“La vuelta de la competencia nacional, es el resultado de una decidida política pública” Afirmó Alejandro Lago

“La Vuelta de la competencia nacional está en consonancia con nuestros objetivos de ser una ciudad turística, esto moviliza a gran parte del país hacia nuestra ciudad.” Señaló el Intendente

En la presentación Mariano Hormaechea, ratificó el total apoyo municipal y la presencia en materia deportiva del Gobierno de la Provincia

De la presentación junto al Intendente participaron el Director de Deportes Alejandro Lago y la Delegada Local de la Asociación Ciclistas de Corrientes Carolina Enríquez.

La competencia cuenta con el apoyo de la Municipalidad de Goya que ha realizado intensas gestiones para la vuelta de este desafío a la ciudad con una distribución de más de 10 Millones de Pesos en Premios.

### ALEJANDRO LAGO

El Director de Deportes Alejandro Lago destacó el acompañamiento y apoyo del Intendente Mariano Hormaechea, para el retorno de la competencia nacional a la ciudad: “Este es el resultado de la decisión política para lograr esta fecha, el Intendente puso a disposición todo el equipo para el mejoramiento del Velódromo, se instaló 26 unidades luminarias nuevas, en el asfalto, cerramiento perimetral, estamos preparados para recibir esta fecha del torneo nacional.

La fecha da inicio el sábado 14 con las categorías Master A; B; C; D y E, con el cierre de la mejor competencia Elite y Junior, el domingo la Infanto Juvenil desde los 4 a 17 años, en varias categorías, contando con la Fiscalización de la Federación Nacional de Ciclismo, agradezco principalmente al Intendente por el apoyo, el impulso y gestiones para el retorno de esta competencia, con los mejores ciclistas del país, esperamos a todos los días 14 y 15 de junio.” Concluyó

### CAROLINA ENRIQUEZ



La Delegada local Carolina Enríquez de la Asociación Correntina de Ciclismo, expresó: “Hemos armado un equipo de trabajo con las delegaciones de Corrientes, Santo Tome, Virasoro y Goya para acompañar a nuestros ciclistas, alentarlos, darle contención, en la última prueba de ruta nuestros ciclistas han tenido un excelente desempeño, con varias medallas, ha sido positiva con la presencia de 25 inscriptos en esa competencia, ubicándonos en el 6º lugar del ranking nacional, realmente nuestros deportistas en ese nivel de carreras han dado todo, dando batalla, en un circuito muy cerrado, desde el 22 al 28 de mayo nos hace sentir orgullosos de nuestros pedalistas.

La Asociación cuenta con 60 ciclistas federados, es una experiencia maravillosa, estamos contentos por el retorno de esta competencia a nuestra ciudad, gracias a Alejandro Lago y al Intendente Mariano Hormaechea por el apoyo.

#### **MARIANO HORMAECHEA**

El Intendente Mariano Hormaechea, aseguro: “Sin dudas el ciclismo en Goya tiene una gran adhesión, gran convocatoria, muchas personas practican de manera aficionada, competitiva, observamos permanentemente en el velódromo en los espacios públicos el uso de la bicicleta, los jóvenes que incursionan en esta apasionante actividad, nosotros desde la Municipalidad, junto a la Dirección de Deportes, hemos visto que se ha perdido esta fecha nacional, era una deuda el recuperar, es necesario porque permite generar espacios y oportunidades, después de mucho tiempo volvemos con la fecha nacional del Infanto juvenil, tendrá una gran convocatoria con ciclistas de distintas provincias del país, esto va en consonancia con nuestra mirada, hacia el turismo, permitiendo un movimiento turístico y económico para la ciudad, esto son algunos de

los beneficios que produce el retorno de esta competencia, el reconocimiento a todo el equipo de la Municipalidad por el trabajo, esto requiere de aportes, de recursos económicos, celebramos esta vuelta, también es importante marcar el acompañamiento del Gobierno de la Provincia, siempre está presente, para ayudarnos a mejorar nuestras infraestructuras deportivas, apoyando a los clubes, federaciones, en ese camino apostamos a la construcción de una pileta semiolímpica, apostamos a la revalorización de espacios, de polideportivos en todas las zonas de la ciudad, este es el camino recorrido, hacia adelante, para promover el desarrollo de Goya, aun cuando sabemos que en algunos aspectos debemos mejorar nuestras infraestructuras para el deporte, sin embargo es destacado, importante los logros y lugares en el que se encuentran nuestros deportistas en el ciclismo, y en otras disciplinas deportivas, a nivel regional, nacional y mundial, gracias los esperamos para el otro fin de semana.

Tras la presentación ante la prensa de la realización de la 2ª fecha de la Competencia nacional de Infanto Juvenil, los periodistas hicieron las consultas específicas en relación al desarrollo de esta prueba, donde el Director de Deportes ratificó la decisión para la inversión en esta competencia “solo para premios alrededor de 10 Millones de Pesos, sin contar las mejoras realizadas en el Velódromo, para dejar en las mejores condiciones para el regreso de la fecha nacional, en este campeonato son 5 fechas y gracias a las gestiones se logra la realización de la 2ª fecha, de allí la importancia que le damos a este torneo de ciclistas.”

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

“Creando Puentes Comunicativos”,

## SEGUNDO MÓDULO DEL CURSO DE LENGUA DE SEÑAS ARGENTINA



La inclusión se construye con acciones concretas, y una de ellas es aprender a comunicarse con todos, este viernes se dictó la segunda clase de las 6 proyectadas en la capacitación que brinda el CO.PRO.DIS (Consejo Provincial de Discapacidad), desde el Ministerio de Desarrollo Social de la Provincia en articulación con la Municipalidad a través de la Coordinación de Discapacidad.

Se trata de una iniciativa que apunta no solo a brindar conocimientos

específicos en lengua de señas, sino también a generar conciencia y compromiso social en torno a la accesibilidad comunicacional.

Los siguientes módulos están establecidos para los días 13 de junio, 27 de junio; 4 y 11 de julio en el horario de 9 y 30 a 12 horas, en la Casa del Bicentenario.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

---

## PROGRAMA INCLUIR SALUD

### Entrega de medicamentos, pañales y carnet a los beneficiarios



En la mañana del viernes el Secretario de Desarrollo Humano de la Municipalidad Julio Canteros junto a la Delegada Regional del Programa Gladys Ferreira, la responsable de la

Oficina del IPS Goya Carina Calvi y la Concejala Susana Quiroz, procedieron a hacer entrega de medicamentos, pañales y carnet a los beneficiarios del Programa Incluir Salud.

El Programa Incluir Salud es un Sistema de Aseguramiento Público de Salud que asiste a las provincias para garantizar el acceso a los servicios de salud de los titulares de Pensiones No Contributivas (PNC).

Objetivos

Garantizar el acceso a la afiliación al Programa Incluir Salud, remitiendo las solicitudes de afiliación en tiempo y forma a Nivel Central y entregando las correspondientes credenciales a los afiliados.

Asegurar el acceso a las prestaciones médicas en todos los niveles incluyendo los de alta complejidad.

Efectivizar los lineamientos y políticas sanitarias nacionales y provinciales desarrollando programas de promoción y prevención poniendo el acento en la atención primaria y diseñando proyectos que permitan mejorar la calidad prestacional para los afiliados.

Controlar los aspectos prestacionales mediante acciones de supervisión y auditoría.

Generar mecanismos de gestión frente a los reclamos, denuncias y/o sugerencias de los beneficiarios.

Difundir el Programa en el territorio provincial, asegurando la

accesibilidad de los beneficios a la cobertura prestacional, promoviendo el ejercicio de sus derechos y obligaciones.

Generar talleres regionales con el fin de compartir los recursos provinciales arribando a un sistema solidario de la salud.

Con el objetivo de promover una gestión eficiente y un abordaje integral, Incluir Salud trabaja de manera articulada con el programa REMEDIAR y PLAMECOR para la entrega de medicamentos del botiquín.

De allí la importancia de la visita de la Delegada regional, acompañada de funcionarios municipales, provinciales, concejales, en la entrega de medicamentos, pañales, carnet y conocer en territorio la realidad de los que perciben las pensiones no contributivas.

Dirección de Prensa- Municipalidad de Goya

## INCLUIR SALUD

### Entrega de Anteojos de manera gratuita a beneficiarios del programa



Este es un programa de salud comunitaria federal, nacional destinada a cubrir necesidades a los beneficiarios de pensiones no contributivas, y algunas personas con

discapacidad, desde la provincia asiste el Ministerio de Salud Pública a cargo del Dr. Ricardo Cardozo.

El pasado día miércoles el Secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros junto a la responsable de la Oficina Goya del IPS, Carina Calvi hicieron entrega de lentes de manera gratuita, tras las gestiones realizadas, a los beneficiarios del Programa "Incluir Salud."

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

## TALLER DE CANTO POPULAR



Con cupo agotado, las docentes de Guadalupe Fleitas y Casiana

Torres de la Universidad Nacional de las Artes (UNA), ofrecieron el taller de canto como herramienta para la interpretación, en el Teatro Municipal.

Antes del inicio del taller, las profesoras, agradecieron el espacio generado desde la Municipalidad de Goya, a través de la Dirección de Cultura, la Directora del Coro Infante Juvenil Selva Vera, para promover la

formación, otorgar herramientas en el desarrollo de sus capacidades como coreutas, cantoras, destacando el nivel de participación, la adhesión a esta invitación para ser parte del mencionado taller.

Con una dinámica basada en la teoría, en brindar conocimiento e información y una buena parte de práctica, las asistentes realmente han podido disfrutar del espacio formativo, incorporando elementos que potencien el desarrollo artístico del canto a cada una de las asistentes.

La Directora del Coro Infante Juvenil, profesora Selva Vera, además de reconocer la calidad como docentes y cantoras, agradeció esta oportunidad

para la ciudad, considerando fundamental la decisión del Gobierno Municipal de apoyar y crear estos espacios que potencien a nuestros artistas, resaltando la gratuidad de la mencionada formación.

## ENCUENTRO REGIONAL

Vale mencionar que este ciclo tiene una continuidad, el sábado desde las 17 y 30 en el espacio cultural gastronómico de la Sociedad Italiana, con el encuentro de la Microrregión del NEA, donde se avanzará en el mapeo de cantoras de raíz folclórica.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

---

## ENCUENTRO DE MINI ATLETISMO

Sábado 7 desde las 9 horas en el Gimnasio Escolar



Encuentro de Mini Atletismo

- Lanzamientos Recreativos
- Carreras de Velocidad
- Saltos

Sábado 7 de junio. Gimnasio Escolar Goya  
Para niños y niñas de 6 a 12 años.

9:30h. (Informes 3777-577093)

Goya Municipio Dirección de Deportes

encuentro para la convocatoria de los pequeños grandes atletas, en una jornada llena de energía, juegos y aprendizaje.

Organizado desde la Escuela Municipal de Atletismo, dependiente de la Dirección de Deportes, acompañados por la decisión del Intendente Mariano Hormaechea, se sigue apostando al desarrollo integral de los niños a través de la práctica deportiva.

Con este evento se busca impulsar el deporte desde las primeras edades, promoviendo la participación, el trabajo en equipo y los valores que inspiran a crecer.

Dirección de Prensa-Municipal

El centro de educación física (Ex Gimnasio Escolar), será el punto de

“Cuidar tus pulmones es cuidar tu futuro”

---

## JORNADA GRATUITA DE ESPIROMETRÍA

Este sábado 7 de junio de 9 a 13 hs en Sala Cabecera Atención Primaria de la Salud Municipal estará realizando una jornada gratuita de Espirometría, dirigido a personas mayores de 40 años con antecedentes de tabaquismo.



Desde la Subsecretaría de Salud se informó que se cuentan con 40 turnos disponibles para las personas comprendidas en la franja etaria mencionada, deberán concurrir en el horario indicado desde las 9 horas en la Sala Cabecera, ubicada en el Edificio Municipal.

Detectar a tiempo enfermedades respiratorias como la EPOC puede cambiar tu calidad de vida.

El Dr. Matias Carpio y Dra. Romina Moirón estarán realizando los estudios y brindando orientación médica.

La Espirometría es una prueba de función pulmonar que mide la cantidad y la velocidad de aire que una persona puede inhalar y exhalar. Se utiliza para diagnosticar y evaluar enfermedades pulmonares como asma, enfermedad pulmonar obstructiva crónica (EPOC) y fibrosis quística.

Acciones concretas en prevención. Salud gratuita y accesible.

Una política pública al servicio de la gente.

---

## PRODEGO

### Reparación del Conducto Pluvial Ramal Principal de Avenida Madariaga



La repartición municipal finalizó la reparación del Conducto Pluvial Ramal Principal de 1600 mm de diámetro, de la Avenida Madariaga entre las calles 9 de julio y Corrientes. PRODEGO informó que posteriormente se continuará con la etapa de pavimentación de ese sector.

En la siguiente fase además se procederá a la reparación del sector

de bocacalle, que presenta problemas de hundimientos.

Se informa asimismo que se ha liberado al tránsito, con restricciones, en la Avenida Madariaga, en ese sector mencionado, solicitando colaboración a los conductores de vehículos hacerlo con extrema precaución y a velocidad reducida.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

---

## DE MIL AMORES



En la Escuela Taller “Nuestra Señora de Itati” en horas de la tarde, del viernes se realizó la muestra institucional de los

**distintos perfiles educativos de esa institución**

Con una buena participación de público, las estudiantes de indumentaria, manicura, estética, maquillaje social, tejidos exhibieron sus creaciones, ofreciendo muestras de algunos rubros a las presentes, en su gran mayoría mujeres.

De la muestra institucional participó la Secretaria de Educación Sonia Espina; junto a las Directoras de las

Escuelas Municipales “Nuestra Señora de Itati” y Antonio R Villarreal Gladys Ramos y Dora Macias.

Con el Lema: “El Mundo Gira y tus creaciones También” se pudo socializar ensambladas todas las formaciones más los talleres que hay,

donde los alumnos han demostrado lo aprendido y cómo fueron creando cada elaboración expuesta.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

---

## GOYA AVANZA CON LA RECUPERACIÓN DEL ESPACIO PÚBLICO EN EL SECTOR PREFECTURA

La Municipalidad de Goya continúa consolidando su plan de recuperación y puesta en valor de espacios públicos, con importantes avances en la zona costera de la ciudad. En este marco, se destaca la recuperación de un sector clave ubicado junto al Muelle de Prefectura, mediante un convenio firmado entre el intendente doctor Mariano Hormaechea en representación de la Municipalidad y Prefectura Naval Argentina.



Este acuerdo permite integrar dicho espacio al proyecto del gran paseo costero, que enlazará armónicamente con la nueva y moderna Costanera de Goya, una de las obras emblemáticas de la actual gestión.

Desde PRODEGO, informaron la culminación de una etapa como es la

reparación de hundimientos y socavamientos en las losas contiguas al muelle. Las tareas abarcaron una superficie de 60 metros por 4 metros. Además, se está llevando adelante la construcción de pavimento rígido.

La recuperación del sector Prefectura se inscribe dentro de una visión más amplia de ciudad, que busca potenciar su perfil turístico, fomentar el encuentro ciudadano y revalorizar su relación con el río. Con obras concretas y planificación estratégica, la Municipalidad reafirma su compromiso con una Goya más inclusiva, moderna y sustentable.

---

Este sábado 7:

## CORRIENTES DE PUNTA A PUNTA LLEGA A GOYA CON UN FESTIVAL DE NIVEL NACIONAL

Este viernes en horas de la mañana, en la Municipalidad de Goya, se realizó el lanzamiento de este programa provincial itinerante que en nuestra ciudad lo cerrará la presencia del chango Spasiuk.



Durante el encuentro con los medios, se brindaron detalles precisos sobre la programación, artistas convocados y logística del importante festival que tendrá lugar este sábado 7 de junio en Plaza Mitre, desde las 16 horas, con la presentación de reconocidos artistas nacionales, provinciales y de la localidad.

El escenario estará montado especialmente este sábado en el medio de la plaza Mitre y reunirá a

artistas musicales de la talla del Chango Spasiuk, Gerardo y Los Chaqués, Los Príncipes Misioneros, Los Matua Mercedefios, Consuelo Castillo y, por supuesto, representantes locales como el Grupo Chamamecero Municipal, La Raíz Chamamecera.

La presentación en conferencia estuvo presidida por el Intendente Municipal, Mariano Hormaechea, acompañado por el Director de Cultura, Manuel Zampar y la Directora de Promoción Social, Mercedes Pintos.

“Esta es una propuesta acercada desde el Instituto de Cultura que se venía realizando y ahora con el ingreso de Beatriz Kunin al instituto vuelve el Corrientes de Punta a Punta a recorrer la provincia y este sábado 7 nos toca aquí en Goya” dijo Zampar.

La destacada propuesta musical para toda la comunidad “les da un escenario especial a los artistas en su mayoría de nuestra zona, de la región y con el cierre de artistas de renombre nacional”.

### **INVITACIÓN A ARTESANOS**

Por su parte, Mercedes Pintos invitó a las asociaciones de artesanos de Goya a acompañar este evento musical con el armado de stand y la venta comercial de productos que vendrá a sumar otra opción para este fin de semana.

“Los artesanos van a aprovechar que están hoy (viernes) y todo el día de mañana en sus puntos de ventas durante el Corrientes de Punta a Punta. Alrededor de 75 artesanos y emprendedores estaban instalando sus espacios, así que esperemos que todos puedan acompañar”, dijo.

### **INTENDENTE HORMAECHEA**

El jefe comunal goyano agradeció la presencia de periodistas y funcionarios.

“Sin dudas que en todo este tiempo, la provincia de Corrientes no solo ha apostado al desarrollo y a la modernización en cuanto a obras que se han llevado adelante en el interior de la provincia y Goya sino que ha apostado a profundizar, revalorizar y poner en un primer nivel lo que tiene que ver con la cultura de Corrientes y esta mirada federal que se da, no solo en obras, sino en lo que conlleva nuestra identidad, nuestra cultura, el chamamé, nuestra música, claramente se materializa con el Corrientes de Punta a Punta”, señaló.

Este ambicioso proyecto de integración lleva expresiones artísticas al interior. La idea es dar visibilidad a los artistas y brindar un espectáculo de calidad a los vecinos.

Respecto a la presencia de los emprendedores este fin de semana, Hormaechea ponderó el trabajo de la Dirección de Promoción Social, coordinando esta parte de la Expo Feria y de la dirección de Cultura, gestionando los artistas musicales que estarán este sábado.

“Esto va de la mano en seguir generando espacios y oportunidades a nuestros artesanos, potenciando programas puntuales que le dan facilidades para generar estos espacios, no solo de entretenimiento sino también de comercialización, así que celebramos que podamos trabajar con el equipo de Cultura de la provincia de Corrientes, de Goya, con el gobernador de la provincia, generando un espectáculo de primer nivel como vamos a tener este sábado en plaza Mitre desde las 16 horas, así que los esperamos a todos, muchas gracias”, finalizó el jefe comunal Mariano Hormaechea .

Cabe señalar que en esta vuelta del programa provincial serán tres las localidades anfitrionas: Este viernes 6 Esquina, sábado 7 Goya y el día Domingo 8 se realizará en la ciudad de Saladas.

Nueva Diplomatura en Software en Goya:

## EL DESAFÍO DE LA ECONOMÍA DEL CONOCIMIENTO: FORMACIÓN DE PROFESIONALES LOCALES

La necesidad de la sociedad de entender a la IA como herramienta cada vez más integrada, es una de las claves que los educadores buscan y analizan en una realidad cambiante y compleja. El Secretario de Modernización Lic. Luciano Rolón brindó su perspectiva y anunció la llegada de una nueva capacitación.



Según una encuesta hecha en Goya, solo el 3 % de los ciudadanos quiere estudiar algo referido a la economía del conocimiento “y es ahí donde tenemos un gran desafío de tener más ofertas y también orientar a los jóvenes”, analizó el funcionario.

Adaptación permanente, formación continua, vinculación entre lo público y lo privado.

“Ofertas hay, tenemos hace 5 años a la Universidad Tecnológica Nacional UTN que es una de las mejores del país, dando una tecnicatura en Desarrollo de Software, se dio una tecnicatura en Mecatrónica, tenemos Ingeniería a través de la UNNE, ahora tenemos una nueva Diplomatura Universitaria en Infraestructura Tecnológica Basada en Software Libre que es muy utilizada”, anunció este viernes Rolón.

### SOFTWARE LIBRE

Esta diplomatura tiene como objetivo formar técnicos capaces de diseñar infraestructura y redes informáticas, planificar, implementar y monitorear sistemas de información en diferentes escalas de capacidad, soportados sobre equipos propios o alquilados en nube pública, mediante herramientas de software libre, libre del pago de licencias de uso.

La carga horaria total es de 200 horas reloj, tiene una duración del programa de seis meses en forma virtual.

### COMPETENCIAS TÉCNICAS

La capacitación contará con las siguientes competencias técnicas específicas:

- Instalación y configuración de sistemas operativos Linux
- Administración de sistemas y usuarios
- Gestión de redes y servicios esenciales
- Monitoreo y mantenimiento del sistema
- Seguridad informática básica
- Virtualización y entornos de prueba
- Gestión de infraestructura con enfoque institucional

Cabe señalar que posee el aval de la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales y Agrimensura de la UNNE (faCENA). Su cuerpo académico y de gestión está integrado por docentes de dicha universidad.

### COWORKING

Consultado por el trabajo “desde casa” o coworking, o trabajo remoto con la opción de coworking, que ofrece la posibilidad de trabajar desde un espacio compartido, en lugar de un hogar, mientras se disfruta de las ventajas del teletrabajo, el licenciado Rolón puso el foco en las necesidades de la sociedad, la demanda del sistema tecnológico y el uso de la Inteligencia Artificial (IA) como una realidad que se profundiza y atraviesa distintas áreas del conocimiento “muchos de estos campos laborales se desarrollan a distancia”, aseveró.

“Muchos trabajadores o emprendedores digitales trabajan para empresas de afuera desde acá, esa es una de las alternativas; la otra

alternativa es concentrar en el Parque Tecnológico todas las empresas de la economía del conocimiento para que haya intercambio entre ellas, pero también traer empresas de afuera para tener más demanda”.

“Hay que trabajar en todos los aspectos, en formar a los jóvenes, tener más empresas, atraer las empresas formadas y financiar etapas tempranas para que el talento local se oriente a desarrollar estas empresas”.

Por último, invitó a los jóvenes, y no tan jóvenes, interesados y con ciertas bases en ciencias de la informática a que indaguen y se inscriban en esta nueva posibilidad académica con muchísimo futuro.

Para los interesados en inscribirse, este es el link correspondiente:

<https://exa.unne.edu.ar/poee-web/index.php/diplomatura-universitaria-eninfraestructura-tecnologica-basada-en-software-libre/>

---

## MARIANO HORMAECHEA ANUNCIÓ EL PAGO DE UN BONO ESPECIAL PARA LA TOTALIDAD DE LOS EMPLEADOS MUNICIPALES DE GOYA



Mariano Hormaechea  
@marianohormaech

Con motivo de la celebración del Día del Padre, la municipalidad otorgará el día viernes 13 de junio un bono de \$100.000 a la totalidad de sus dependientes (planta permanente, contratados, por día y expedientes) por los medios habituales de pago. #GoyaHaciaAdelante

**El intendente de Goya, doctor Mariano Hormaechea, anunció a través de sus redes sociales el otorgamiento de un bono de \$100.000 destinado a todos los trabajadores municipales, con motivo de la celebración del Día del Padre.**

**El beneficio será abonado el próximo viernes 13 de junio, y**

**alcanzará a la totalidad del personal municipal, incluyendo empleados de planta permanente, contratados, personal jornalizado (por día) y aquellos que perciben sus haberes por expediente. El pago se realizará por los canales habituales, según precisó el jefe comunal.**

En su mensaje, Hormaechea expresó: “Con motivo de la Celebración del Día del Padre, la Municipalidad otorgará el día viernes 13 de junio un bono de \$100.000 a la totalidad de sus dependientes (planta permanente, contratados, por día y expedientes) por los medios habituales de pago”.

---

## EL TEATRO MUNICIPAL SOLARI SERÁ ESCENARIO DEL TALLER DE CANTO POPULAR CON DESTACADAS DISERTANTES



Hoy viernes desde las 17.30 en el Teatro Municipal Solari se desarrollará el Taller de Canto Popular, una propuesta formativa de excelencia que contará con la participación de Casiana Torres y Guadalupe Fleitas, integrantes del Departamento de Folklore de la Universidad de las Artes. La Directora del Coro Infante Juvenil profesora Selva Vera brindó detalles en diálogo con Radio Ciudad 88.3.

“Estamos frente a una propuesta innovadora, junto a las profesoras Casiana Torres y Guadalupe Fleitas,

que son parte del Departamento de Folklore de la Universidad de las Artes”, destacó Selva Vera, al remarcar el valor académico y cultural del encuentro.

La propuesta, explicó, “está recorriendo el país llevando dos cuestiones fundamentales: el canto popular y herramientas para la interpretación. Además, se busca realizar un mapeo de las cantoras de raíz folclórica que no pertenezcan al circuito comercial”.

Desde su mirada formadora y artística, Vera subrayó: “Cantamos a un nivel que no está ligado a una empresa discográfica, que exige contratos complicados de cumplir y difíciles en la carrera. Para todas nosotras, que le ponemos el cuerpo en la interpretación popular, esa es la verdadera interpretación”.

La directora del Coro Infante Juvenil también puso en valor el apoyo institucional: “Tenemos que destacar la decisión inmediata del Intendente Hormaechea, que reunido en su despacho dio el visto favorable a esta propuesta. Esta respuesta es muy valorada por el aporte que hace a la Cultura de la ciudad”.

La repercusión del taller fue inmediata. “Luego que se abrió la convocatoria pasaron solo treinta minutos y se cubrió el cupo de participantes”, reveló Selva Vera, y agregó: “Más allá de esto, estaremos algunas profes de oyentes, como la profe Elidia Andino —la mamá de los coros de la ciudad de Goya— con la idea de adquirir herramientas para todos aquellos que se dedican al canto”.

“Estarán participando alumnos del ISG, integrantes del Coro Infantil y adultos, además de algunos que lo hacen de forma independiente”, precisó.

Vera remarcó además el carácter gratuito del taller: “Hay que tener presente que es una actividad gratuita, que en otros lugares tiene un alto costo por la calidad de las profes disertantes”. En ese sentido, anticipó que ya está pensando en próximos espacios para repetir este tipo de encuentros: “Hay muchos interesados que quedaron con la intención de participar, por eso fue invitada la Secretaria de Educación Sonia Espina para que pueda incorporar este tipo de encuentros formativos a la grilla de la próxima edición de la Feria del Libro”.

### **MODALIDAD DEL TALLER Y ENCUENTRO REGIONAL**

Sobre el desarrollo de la jornada, Selva Vera explicó: “La modalidad del taller es presencial, dando inicio a las 17:30 hs en el Teatro Municipal. Las clases tendrán una duración de dos horas reloj aproximadamente, con un cierre con algunas canciones que se trabajen en el taller”.

Luego, la propuesta continuará en otro espacio: “Después, a las 21:30 hs, nos trasladamos a Amore Mio, compartiendo y recorriendo música folclórica”.

Vera también agradeció a quienes colaboran con el evento: “bueno destacar la colaboración de Federico Taglioretti, brindando el espacio cultural y alojamiento a las profesoras disertantes”.

El ciclo continuará el sábado a las 17:30, con el encuentro de la microrregión NEA, donde se avanzará en el mapa de cantoras de raíz folclórica, nuevamente en el espacio cultural Amore Mio.

## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal  
Alejandro Medina